

VIAJE POR ESPAÑA, MADRID, LA MANCHA Y ANDALUCIA.

Día 1: Arribo a la Majestuosa Madrid

Madrid, una ciudad vibrante que mezcla tradición e innovación, recibe a los viajeros con sus luces festivas de Navidad. Tras su llegada, se alojarán en un hotel de cuatro estrellas en el histórico Barrio de los Austrias, donde cada rincón cuenta con siglos de historia. Aquí podrán sumergirse en la esencia de la capital, rodeados de lugares emblemáticos como la Plaza Mayor, un majestuoso espacio del siglo XVII, o el imponente Palacio Real, que sigue siendo la residencia oficial de la familia real española. A las **19:00h** nos encontraremos todos en el lobby del Hotel.

A las **21:00h**, disfrutaremos una cena de bienvenida en un lugar emblemático, cerca del arco de los cuchilleros, donde tendremos a un cortador de Jamón enseñándonos el arte del corte, y los viajeros podrán interactuar con el maestro. Disfrutaremos de la cocina más tradicional, para abrir boca de este viaje por España, el país más rico del mundo.

Día 2: Arte y Letras en Madrid

Después de un desayuno temprano a las **08:30h**, la mañana se dedicará a explorar una de las mayores joyas culturales de Madrid: el Museo del Prado. A partir de las **10:00h**, los viajeros podrán admirar las obras de grandes maestros de la pintura española, como Diego Velázquez, con su famosa "Las Meninas", y Francisco de Goya, cuyas obras reflejan la evolución política y social de su época.

A las **12:30h**, el grupo caminará por el Barrio de las Letras, que fue hogar de algunas de las figuras más importantes de la literatura española del Siglo de Oro. Aquí vivieron y crearon genios como Cervantes, Lope de Vega y Quevedo, cuyas casas y calles todavía cuentan historias. Este paseo guiado por un experto historiador para hacer más rica la experiencia.

El almuerzo, a las **14:00h**, consistirá en una ruta con nuestro guía de tapas por tabernas emblemáticas de la ciudad. Durante esta experiencia gastronómica, los viajeros tendrán la oportunidad de degustar una variedad de platos típicos, como las deliciosas croquetas caseras, que se han convertido en un clásico de la cocina española. Cada taberna ofrece su propia interpretación de este popular aperitivo, con sabores que pueden variar desde el jamón ibérico hasta el pescado fresco.

La tarde será libre para explorar más de la ciudad. Una opción imperdible es visitar el Palacio Real de Madrid, una de las residencias oficiales de la familia real española y el palacio más grande de Europa occidental.

Otra alternativa interesante es explorar el Barrio de los Austrias, una zona histórica que respira el pasado de la ciudad. Este barrio es conocido por sus estrechas calles empedradas y edificios de época, donde los viajeros pueden encontrar joyas arquitectónicas como la Plaza de la Villa, con sus impresionantes construcciones renacentistas. dar un paseo por el Parque de El Retiro, un oasis verde en el corazón de Madrid

Día 3: La Ciudad de las Tres Culturas (Toledo)

El día comenzará con un delicioso desayuno en el hotel a las **09:00h**, seguido por un viaje hacia Toledo, una de las ciudades más fascinantes de España, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Esta ciudad medieval, conocida como la “Ciudad de las Tres Culturas”, es un crisol de influencias cristianas, judías y musulmanas, y su casco histórico es un laberinto de calles estrechas que rezuman historia.

A las **13:30h**, tras el check-in en un hotel de cuatro estrellas, los viajeros podrán disfrutar de un almuerzo libre o de un descanso antes de su visita guiada a las **18:00h**. El recorrido incluirá lugares icónicos como la imponente Catedral de Toledo, una joya del gótico español que alberga un impresionante retablo mayor; el Alcázar de Toledo, una fortaleza que ha sido testigo de la historia de España, y la Sinagoga del Tránsito, un recordatorio de la rica herencia judía de la ciudad.

Para finalizar el día, la cena será en el renombrado Restaurante a las **20:30h**, donde los viajeros podrán degustar especialidades toledanas como las carcamusas, el estofado de perdiz o el famoso mazapán de Toledo.

Día 4: Camino a Córdoba con Parada en Almagro

A las **08:00h**, tras el desayuno, comenzará el viaje hacia Córdoba, una ciudad famosa por su Mezquita-Catedral y su pasado árabe. Durante el trayecto, harán una parada en Almagro a las **13:00h**, una pequeña localidad conocida por su Corral de Comedias, el único teatro del Siglo de Oro que aún sigue en pie. Los viajeros podrán disfrutar de un almuerzo en el Restaurante El Corregidor, famoso por sus platos de la gastronomía manchega, como el pisto manchego y el cordero asado.

La llegada a Córdoba está prevista para las **17:00h**, donde haremos el check-in en un hotel de cuatro estrellas situado en el corazón de la ciudad.

A las **20:30h**, comenzaremos una ruta guiada de tapas por el casco antiguo de la ciudad, un área que ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Durante este recorrido, no solo aprenderemos sobre la rica historia de Córdoba, que fue una de las ciudades más importantes del mundo durante la época musulmana, sino que también disfrutaremos de una variedad de delicias locales.

En esta experiencia gastronómica, degustaremos platos emblemáticos como el salmorejo, una sopa fría de tomate que se sirve con huevo duro y jamón serrano, perfecta para refrescarse en el clima andaluz. También probaremos las berenjenas fritas con miel, un plato que combina el sabor dulce y salado, típico de la cocina cordobesa. Y no podemos olvidar el flamenquín cordobés, un delicioso rollo de carne empanado que a menudo se sirve con patatas fritas.

La ruta no solo nos permitirá disfrutar de la exquisita gastronomía, sino que también será una oportunidad para explorar las encantadoras calles adoquinadas, donde se encuentran patios decorados con flores, y aprender sobre la fusión cultural que ha dado forma a esta ciudad única.

Día 5: Córdoba – Mezquita, Judería y Gastronomía

El día comienza a las **09:00h**, con un desayuno en los salones del Hotel, para luego ir a una visita privada a la Mezquita-Catedral de Córdoba, una de las maravillas arquitectónicas más extraordinarias del mundo. La fusión de elementos islámicos y cristianos convierte este monumento en un símbolo de convivencia cultural.

Después de la Mezquita, el recorrido continuará por el Barrio de la Judería, donde los viajeros podrán pasear por sus callejuelas empedradas, admirar sus patios floridos y descubrir el legado de la comunidad judía en España. El almuerzo será libre para explorar las tiendas de artesanía local, donde se podrán encontrar objetos únicos como la cerámica andaluza, los abanicos hechos a mano y las piezas de plata tradicionales.

A las **20:00h**, tendremos una cena y un espectáculo de flamenco en Córdoba es una experiencia única, en el corazón de la ciudad, un tablao que se encuentra en un edificio histórico que le da un ambiente auténtico y encantador. Aquí, puedes vivir el arte del flamenco con actuaciones en vivo que incluyen baile, guitarra y canto, con artistas de gran nivel.

Día 6: Camino a Sevilla

Después de un desayuno temprano, **08:30h**, los viajeros podrán disfrutar de un último paseo por Córdoba, una ciudad que deslumbra con su rica historia y arquitectura única. Podrán explorar las encantadoras calles del casco antiguo, visitando la Mezquita-Catedral, un monumento emblemático que refleja la fusión de las culturas musulmana y cristiana. Los frescos patios decorados con flores y las calles adoquinadas proporcionan un entorno pintoresco perfecto para capturar los últimos momentos en esta hermosa ciudad.

A las **11:00h**, partiremos hacia Sevilla, una de las ciudades más vibrantes de España. La llegada a un hotel de cuatro estrellas, situado en el encantador Barrio de Santa Cruz, está prevista para las **13:30h**. Este barrio es conocido por sus estrechas calles laberínticas, patios llenos de flores y la historia que se respira en cada rincón. Los viajeros dispondrán de tiempo libre para almorzar en uno de los muchos restaurantes locales o para relajarse en la habitación, preparándose para las aventuras de la tarde.

A las **18:00h**, disfrutaremos de un tour en barco por el río Guadalquivir, que ofrece una vista impresionante de Sevilla desde el agua. Este río, que ha sido testigo de la historia de la ciudad, es el tercero más largo de la península ibérica. Durante el paseo, los viajeros podrán admirar monumentos emblemáticos como la Torre del Oro, un antiguo torreón que sirvió como defensa de la ciudad, y la Catedral de Sevilla, que destaca por su impresionante fachada gótica.

La jornada finalizará, a las **20.30h**, con una cena espectacular en el restaurante Abades Triana, ubicado en el corazón del Barrio de Santa Cruz. Este restaurante único combina la elegancia de la Sevilla histórica con un toque moderno y creativo. El Pintón se sitúa en un antiguo patio andaluz que cuenta con techos altos y vigas de madera, decorado con elementos contemporáneos que crean un ambiente sofisticado y acogedor.

Día 7: Sevilla Monumental

A las **09:00h**, tras el desayuno, hacia las 10:30, comenzará un tour guiado por la Catedral de Sevilla y la Giralda, el emblemático campanario de la ciudad. La Catedral, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es la más grande del mundo en estilo gótico y fue construida sobre la antigua mezquita mayor de Sevilla, un testimonio de la rica herencia multicultural de la ciudad. Además de ser famosa por su impresionante arquitectura, la Catedral alberga los restos de Cristóbal Colón, lo que la convierte en un lugar de interés histórico crucial para quienes visitan Sevilla.

La Giralda, que originalmente era el alminar de la mezquita, se erige a 104 metros de altura. Los viajeros tendrán la oportunidad de subir a la Giralda, que cuenta con una serie de rampas en lugar de escaleras, lo que facilita el ascenso. Desde la cima, disfrutarán de una vista panorámica espectacular de Sevilla, donde podrán admirar el característico paisaje urbano, con sus azoteas blancas y el majestuoso río Guadalquivir.

Después del tour, a las **14:00h**, el almuerzo se llevará a cabo en un restaurante tradicional sevillano. Aquí, los visitantes podrán degustar platos típicos como el gazpacho, una sopa fría refrescante ideal para el clima andaluz, espinacas con garbanzos, un plato tradicional que refleja la influencia de la cocina morisca, y carrillada de cerdo, un guiso jugoso y sabroso que es una especialidad local.

La tarde será libre para que los viajeros exploren la ciudad a su propio ritmo. Sevilla está llena de encantadores rincones, desde la Plaza de España, un impresionante ejemplo de la arquitectura regionalista, hasta el Barrio de Santa Cruz, un laberinto de calles estrechas y patios floridos. Este tiempo libre es una excelente oportunidad para descubrir boutiques locales, cafeterías acogedoras y los tradicionales mercados, sumergiéndose en la vibrante cultura sevillana.

Día 8: Cádiz, La Habana con más salero

A las **09:30h**, desayuno en el hotel seguido de un breve paseo. A las **11:00h**, salida hacia Cádiz y a las **13:00h**, check-in en Hotel de 4 estrellas ubicado frente al mar. Tarde libre para la comida hasta la hora del paseo por el mar.

A las **18:00h**, los viajeros podrán disfrutar de un paseo en barco por la Bahía de Cádiz, una experiencia inolvidable que les permitirá admirar la ciudad desde una perspectiva única. A bordo, se encontrarán rodeados de aguas cristalinas y la brisa marina, mientras el barco navega suavemente. Las vistas son simplemente espectaculares: desde el mar, se pueden observar los emblemáticos castillos de San Sebastián y Santa Catalina, que vigilan la entrada de la ciudad, así como la famosa Playa de la Victoria, con su extenso arenal y el paseo marítimo que cobra vida al atardecer. El horizonte de Cádiz, con sus edificios históricos y la imponente Catedral de Cádiz al fondo, ofrece un panorama perfecto para capturar fotos memorables.

Al finalizar el paseo, los viajeros se dirigirán al restaurante El Faro, con las luces de la ciudad reflejándose en las aguas de la bahía y la música suave de fondo, cenar en El Faro será un momento perfecto para compartir anécdotas y crear recuerdos imborrables.

Día 9: Cádiz y los Pueblos Blancos

El día comenzará con un desayuno en el hotel a las **09:00h**, realizaremos una visita guiada a la Catedral de Cádiz y al Castillo de San Sebastián, con un guía local para ofrecer una experiencia más enriquecedora. La Catedral, con su impresionante cúpula dorada, es un magnífico ejemplo de la arquitectura barroca, y el Castillo, construido en el siglo XVIII, es un importante símbolo de la defensa de la ciudad.

Luego, a las **12:00h**, se organizará una excursión a uno de los encantadores pueblos blancos cercanos a Cádiz, como Vejer de la Frontera. Estos pueblos, con sus casas encaladas, callejuelas estrechas y vistas impresionantes, son verdaderos tesoros andaluces que ofrecen una experiencia única de la vida rural y la arquitectura tradicional de la región.

Para el almuerzo, los viajeros podrán disfrutar de una comida típica en un restaurante local, probando platos como el atún de almadraba, el cordero asado y la sopa de tomate.

La excursión regresará a Cádiz alrededor de las 17:30, tarde libre donde tendrán tiempo libre para disfrutar de la ciudad y relajarse en la playa o hacer compras de productos locales, como el vino de Jerez, los mantones y los abanicos artesanales. Les recomendaremos lugares para cenar.

DÍA 10: Camino a una de las maravillas del mundo

08:30h Después de un desayuno temprano, a las **11:00h**, saldremos hacia **Granada**.

13:30 Parada para un almuerzo y paseo en **Ronda**, un encantador pueblo andaluz en la región, es una joya de Andalucía, conocida por su impresionante puente, el Puente Nuevo, que cruza el Tajo de Ronda a 120 metros de altura, ofreciendo vistas inolvidables de la garganta y el paisaje circundante.

17:00 Llegada al hotel y tiempo para descansar o pasear por el **Albaicín**, un barrio declarado **Patrimonio de la Humanidad**, famoso por sus calles empedradas y sus casas blancas. Pasearan por el **Mirador de San Nicolás** para disfrutar de una vista única de la **Alhambra** al atardecer, un monumento emblemático que representa el apogeo del arte nazarí.

Tarde libre, tiempo para compras de artesanía, donde en el Albaicín podrás encontrar tiendas que ofrecen cerámica granadina, joyería y textiles típicos, si quedo con ganas de mas flamenco, en las cuevas del **Sacromonte**, una de las famosas cuevas para disfrutar de un auténtico espectáculo de flamenco podrán cenar. Es una experiencia envolvente que permite sumergirse en el ambiente único de la cultura gitana de Granada.

DÍA 11: Experiencias culturales y tapas

09:00h Desayuno en los salones del hotel. A las **10:30**, visita guiada a la Alhambra y el Generalife es una experiencia única que te permitirá sumergirte en la rica historia y la majestuosa arquitectura de este impresionante conjunto palaciego. Evitando las multitudes gracias a la opción de una visita privada, podrás explorar los emblemáticos palacios nazaríes, donde los detalles de la ornamentación islámica brillan en cada rincón, mientras un guía experto comparte las fascinantes historias que han dado vida a este lugar desde su construcción en el siglo XIII.

Al recorrer los jardines del Generalife, disfrutarás de la belleza de sus fuentes y senderos, todos diseñados para evocar tranquilidad y contemplación. La Alhambra, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, no solo es un testimonio del esplendor de la cultura nazarí, sino también un símbolo del encuentro entre diferentes civilizaciones. Una oportunidad para apreciar la poesía que se encuentra en la combinación de arte, naturaleza y legado cultural.

Comida en el restaurante Carmen de Aben Humeya, que ofrece vistas al conjunto de la Alhambra desde el Albaicín. Este restaurante brinda una experiencia gastronómica con platos de inspiración andaluza y mediterránea.

Tendremos tarde libre. Recomendamos visitar la Catedral de Granada y la Capilla Real, donde descansan los Reyes Católicos. La Catedral es un magnífico ejemplo del Renacimiento español, mientras que la Capilla alberga los restos de Isabel I de Castilla y Fernando II de Aragón. Además, puedes relajarte en los baños árabes de Granada, donde disfrutarás de un circuito de aguas termales y la opción de un masaje, ideal para revitalizarte antes de concluir tu viaje.

Y para cenar, les recomendamos realizar una ruta de tapas por el centro. Granada es conocida por su tradición de tapas gratuitas. Bodegas Castañeda o Los Diamantes.

DÍA 12: Camino a Madrid

Desayuno a las **08:30h**, en los elegantes salones del hotel. Será el momento ideal para relajarse y planear las últimas horas en la ciudad. Después del desayuno, tendremos tiempo libre para dar un último paseo por los alrededores.

Hacia las **11:00h**, salida hacia Madrid. Partiremos cómodamente en nuestro transporte hacia la capital, disfrutando del paisaje en el camino. Haremos una parada especial en un pueblo pintoresco, conocido por su encanto tradicional y sus calles llenas de historia. Aquí, podremos disfrutar de un almuerzo ligero en un restaurante local. Esta parada no solo nos permitirá degustar un último sabor de la región, sino también descansar y tomar fuerzas para la jornada que nos espera en Madrid.

17:30h, Check-in en nuestro hotel de 4 estrellas ubicado en el centro de Madrid. Tras el check-in, los viajeros tendrán la tarde libre para explorar la ciudad a su ritmo. También será un buen momento para realizar las últimas compras en la Calle Preciados o en las exclusivas boutiques de la Calle Serrano.

A las **21:00h**, Cena de despedida en un restaurante especial. Nos reuniremos en un lugar seleccionado cuidadosamente para cerrar el viaje con broche de oro. Este restaurante no solo ofrece una experiencia gastronómica de alta cocina, con especialidades españolas y mediterráneas. Un ambiente de despedida emotivo.

DÍA 13, HASTA PRONTO!!!

07:00 Desayuno en los salones del hotel y traslado al aeropuerto.

Resumen de Servicios Incluidos y No Incluidos

Incluido:

- Alojamiento en hoteles de 4 estrellas con desayuno incluido en cada ciudad.
- Todas las actividades y visitas guiadas mencionadas en el itinerario, incluyendo entradas a monumentos como el Museo del Prado, el Alcázar de Toledo, la Mezquita-Catedral de Córdoba, la Giralda y la Catedral de Sevilla.
- Transporte privado entre ciudades y un chofer disponible en Madrid y Sevilla para las actividades y traslados internos.
- Cena con espectáculo de flamenco en Corral de la Morería en Madrid, paseo en barco por el Guadalquivir en Sevilla y en la Bahía de Cádiz.
- Excursiones especiales, como la teatralización en el Barrio de las Letras y la visita a los Pueblos Blancos.

No Incluido

- Almuerzos y cenas fuera de las mencionadas en el itinerario.
 - Gastos personales y compras de recuerdos.
- Servicios adicionales que no se mencionen explícitamente en el programa.

Este itinerario está diseñado para ofrecer una experiencia de lujo y comodidad, permitiendo que los viajeros disfruten de la riqueza cultural, histórica y gastronómica de cada ciudad. Desde las luces de Madrid hasta las playas de Cádiz, cada momento ha sido cuidadosamente planeado para crear recuerdos inolvidables en esta inmersión por España.